
今回はなんと第１回を上回る約１４０名の参加がありました。 

リレーチームのエントリーも多く、今回は２５Ｍの種目が 

あり幼児～高校生と幅広い年齢の参加が特徴となりました。 

１２月２４日(火)～２８日(土)に行ったスキー・ボードキャンプ。今年から４ 

泊５日、１行程での実施となりした。今年も小学１年生の子から１番上では 

中学３年生と幅広い参加があり、年齢や性別の垣根を越えてレッスン中やク 

リスマス会を通して仲良く遊んでいる姿を見る事が出来ました。長期の宿泊 

で心配される方も少なくないと思われますが、実際キャンプに行ってしまえ 

ばご飯やお風呂など部屋での生活を共にする班の子たちと急速に仲良くなる 

というのもこのキャンプの特徴の１つだと思います。そして 

今年は全参加者がナイターを体験し、昼間とは違った幻想的 

なゲレンデで思う存分滑る事が出来ました。今回は日程が合 

わなかったり、体調が優れず行けなかった方々も次回は是非 

ご参加をお待ちしております。 

１月19日(日)、今年は総勢37名で行ってきました！親子スキー＆ボードキャ 

ンプ☆当日の天気予報では晴れのはずでしたが、高槻市でもすでに雪がちら 

ほら。現地に近づくにつれどんどん雪が…そして、現地に到着！ゲレンデは 

もう、雪雪雪！！沢山ふっていました。普段見慣れない沢山の雪に子ども達 

は大はしゃぎ♪逆にゲレンデらしく雰囲気がでてよかったです。雪遊びでは、 

今年はスノーフラッグと宝探しを行いました。みんな一緒になって走って探 

して、とっても楽しかったですね！来年もみなさん是非、来てくださいね。 

(担当 奥山 由貴) 

 

２月２日(土)の雪遊びキャンプでは、出発は早かったけどみんなとても元 

気！！大型バスに初めて乗る子がたくさんいたので大はしゃぎでしたね。み 

んなでお喋りをしたりビデオをみたりと現地に着くまでの間もすごく楽し 

かったです♪ちくさ高原に着いてからはすぐに雪遊びを。たくさんの雪を目 

の前にしてみんな大喜び。少しの傾斜を利用して滑ったり、雪だるまを作っ 

たり自由に遊びました。その後はお昼ご飯！モリモリ食べて午後からはみん 

なお待ちかねのソリ遊び・スノーフラッグ・宝探しを行い 

ました。先生達も一緒になっていっぱい遊んで思いっきり 

楽しみました。みんな１日中笑顔だったのがとても印象的 

です。また一緒にキャンプに行こうね★★ 

          (担当 奥山 由貴) 

 

第３回大会の開催時 

も皆さんのご参加を 

お待ちしております。 



　

☆先月号の答え 

枠内には２つの野菜の名前が隠されてます。 
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答え モヤシ・チンゲンサイ 答え タケノコ・アスパラガス 

問 

３ 
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４ 

答え ニンジン・タマネギ 答え キュウリ・ハクサイ 

今年の１・２月で退職するスタッフを紹介します。『アイランドでの思い 

出』、『今までの感謝の言葉』そして『これからの自分』など各スタッフ 

気持ちを込めたコメントを頂いてます。それでは、ど～ぞ～♪ 

★豊田先生★ 

☆林先生☆ 

★久保田さん★ 

☆新井先生☆ 

今まで３年弱、本当にありがとうございました。 

子どもたちの元気で可愛らしい姿と、成人の方の 

あたたかさにいつも支えられていました。 

 

至らない点も多々あったかと思いますが、 

最後まで皆様の健康作りのお手伝いが出来て、 

本当に良かったです。アイランドでの思い出を胸に、 

春からも頑張ります！！ 

皆様この度就職を機にアイランドを卒業する事となり 

ました。実に３年５カ月もの間、大変お世話になりま 

した。ジュニア・成人スクールを担当させていただき、 

子どもたちの笑顔に癒され成人会員の皆様のあたたか 

さに囲まれ、とても多くの貴重な経験ができ、これら 

全てが私の宝物・思い出となりました。本当にありが 

とうございました。またふらっと遊びに来て、プール 

を見たら泳ぎたくなると思うのでその時は一緒に泳ぎ 

ましょう。それではまたいつかお会いしましょう！！ 

就職の為アイランドを卒業させて頂く事になりました。

人生初のアルバイトがアイランドという事で緊張ばか

りでした。最初の方は迷惑をかけてしまう事もたくさ

んあったかと思いますがスタッフの方々に助けられ多

くの事を教えて頂きました。いつも笑顔でお越しいた

だいている子どもたち・成人会員の皆様にもたくさん

の事を教えて頂くと同時にいつも元気をもらいました。

就職してからも高槻にいるので見かけた際には気軽に

声をかけて下さい。本当にお世話になりました。 

私は１５年近くアイランドでお世話になりました。４才の頃、２ 

つ上の姉がアイランドに通っており、楽しそうで自分から「習い 

たい！」と言い、通い始めました。小学生の頃は姉を目標に、毎 

週楽しく通っていました。中学生からは学校も忙しく来れない時 

もありましたが、スクールに来ると先生や友達と楽しく喋れるの 

で大学に入るまで続ける事が出来ました。アルバイトとして入っ 

てからは教える事の難しさに悩む事もありましたが、とてもかわ 

いい子どもたちに癒され、他の先生達に助けられ続けてこれまし 

た。この度、諸事情があり辞めてしまう事になりましたがとても 

さみしいです。アイランドはみんな仲良く、とても楽しい場所。 

その中の一員でいれた事、とても嬉しく思います。アイランド大 

好きです。また見かけたら声をかけて下さい。 


